

Models for financing, cost and risk assessment

In dem Buch fassen Projektverantwortliche ihre Erfahrungen aus großen Eisenbahninfrastrukturprojekten in Europa zusammen. Neben der Erklärung der wichtigsten Rahmenbedingungen für den Bau großer Infrastrukturprojekte geben Sie einen Überblick über die verschiedenen Methoden zur Finanzierung, zum Kosten- und Risikomanagement sowie zur Prüfung und Kontrolle von Tunnelprojekten in verschiedenen Ländern. Das Buch richtet sich sowohl an Verantwortliche für große Infrastrukturprojekte als auch an Entscheidungsträger, Finanzierungsbeteiligte, Projektengineure und Projektmanager sowie an Organisationen, die für zukünftige Projekte in Politik und Management verantwortlich sind.

Project managers of large railroad tunnels in Europe summarize their experiences. In addition to explaining the general conditions, they give an overview of financing, cost and risk management, scheduling, quality control and auditing. The book address project manager of major infrastructure projects as well as decision makers, financiers, engineers. Additionally, it provides valuable information for organizations that are responsible for future projects in politics and management.



139,00 €
129,90 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783433033159
Medium: Buch
ISBN: 978-3-433-03315-9
Verlag: Ernst W. + Sohn Verlag
Erscheinungstermin: 26.01.2022
Sprache(n): Englisch
Auflage: 1. Auflage 2022
Produktform: Medienkombination
Gewicht: 340 g
Seiten: 152
Format (B x H): 170 x 244 mm

